



An den Vorsitzenden
Herrn Jörg Spengler
des Bezirksausschusses 5
Au – Haidhausen

MOR-GB1.11
Strategie -
Strategische Mobilitätsplanung -
Öffentlicher Verkehr

Datum
07.11.2022

Anzeige am Haidenauplatz verbessern

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 04323 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 05 - Au-Haidhausen vom 28.07.2022

Sehr geehrter Herr Spengler,

in Ihrem o.g. Antrag fordern Sie, die Anzeigetafel am Haidenauplatz auf der Südostseite zu optimieren. Die Tafel soll entweder vergrößert werden, damit nicht nur die Linien der nächsten 120 Sekunden angezeigt werden können. Alternativ könnte diese Anzeige auf solche Linien beschränkt werden, die die südöstliche Haltestelle anfahren.

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des Art. 37 Abs. 1 Nr. 1 der Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der das Mobilitätsreferat mit der Beantwortung beauftragt hat.

Hierzu haben wir dementsprechend eine Stellungnahme der Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) erbeten, die uns nun Folgendes mitteilte:

„Vielen Dank für Ihre Anfrage bzgl. der Fahrgastinformation am Haidenauplatz. Wie Sie in Ihrem Antrag richtig schreiben, werden in dem elektronischen Anzeiger an der südöstlichen Seite des Haidenauplatzes derzeit sowohl die Abfahrten der Linien in stadteinwärtiger wie stadtauswärtiger Richtung eingeblendet. Dies ist historisch gewachsen, weil es zunächst nur den Anzeiger auf der südöstlichen Seite gab. Mit Aufstellung der Anzeiger in Richtung Innenstadt hätte dies angepasst werden müssen. Wir werden die Anzeiger in der nächsten Zeit neu konfigurieren, sodass die Anzeiger auf beiden Seiten künftig nur noch „ihre“ Linien anzeigen werden. Vielen Dank für den Hinweis.“

Wir möchten uns für Ihr Engagement im Interesse der Bürgerinnen und Bürger bedanken.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
MOR-GB1.11